

## **IBAL atendió daño en la línea de conducción entre el tanque La 29 y Mirolindo**

### **Jorge Díaz director de planeación daño tanque de la 29 y Mirolindo**

Informamos a nuestros usuarios que en la noche inmediatamente anterior se generó una novedad con la ruptura de la tubería de 10 pulgadas que sirve como conducción entre el tanque de la 29 y el tanque llamado Mirolindo a la altura del sector del centro, razón por la cual las cuadrillas y IBAL contigo de acueducto se dispusieron a realizar las labores de reparación, situación que culminó con éxito sobre las 4 y 30 de la mañana.

Sin embargo, debemos advertir que es probable que a partir de este momento se haya generado arrastre de material de la excavación que pudo haber penetrado a la red. Sin embargo, se generaron los protocolos de lavado y limpieza de redes. Aun así, es posible que se haya evidenciado color en nuestra agua y posiblemente reflejado en nuestros usuarios de la Comuna 9. Esta situación ya ha sido controlada por nuestro personal operativo y se continuarán con los monitoreos constantes para garantizar que la calidad de nuestro producto continúe como siempre cumplida. Con todos los parámetros de la norma y IBAL contigo.